PHEBLA

13-02-25





## Diputado Juan Antonio González presenta Iniciativa para la regulación del cañamo

El **diputado federal Juan Antonio González Hernández**, integrante del Grupo Parlamentario de Morena en Cámara de Diputados, presenta Iniciativa en materia de Regulación del Uso y Etapas de Producción y Comercialización del Cañamo.

El Congresista declaró durante la conferencia de prensa en San Lázaro, que el cáñamo, **Cannabis**, ha surgido como un protagonista destacado en los sectores de investigación y desarrollo agroindustrial, despertando interés por su amplio potencial de uso en diversas áreas industriales.

Asimismo, informó que la distinción clave entre el cáñamo y la marihuana radica en su contenido de tetrahidrocannabinol THC, siendo el primero notablemente bajo menor al 1.0 por ciento. Este hecho ha permitido que el **Cáñamo Cannabis**, se consolide como un recurso versátil destinado principalmente a su explotación de carácter industrial.

El coordinador de la bancada poblana en el Congreso de la Unión, González Hernández, señaló que en México se tiene un enorme potencial para desarrollar la industria del cáñamo, "Cannabis", para lo cual es necesario que, en el marco legal, haya una distinción clara entre el uso de la marihuana para fines medicinales o recreativos, y el cáñamo Cannabis, para su uso industrial.

https://www.eluniversalpuebla.com.mx/politica/diputado-juan-antonio-gonzalez-presenta-iniciativa-para-la-regulacion-del-canamo/